

Wenn das mal keine gute Nachricht ist! Endlich kann ich beruhigt einschlafen und muss mir nicht den Kopf zerbrechen, dass wir Männer massivst dadurch diskriminiert werden, dass auf unseren Toiletten keine Tampons und Binden bereitgestellt werden. Offen gestanden zerbreche ich mir deswegen schon seit Jahren den Kopf, habe allerdings nie gewagt, das zuzugeben. Denn schliesslich ist das Geschlecht ja nur ein soziales Konstrukt! Und warum soll man als Mann, der sich als Frau fühlt, keine Binden kaufen dürfen.

<https://reitschuster.de/post/berliner-studierende-wollen-menstruationsprodukte-fuer-alle-geschlechter/>

Mich überrascht nur noch wenig, sehr wenig, bis gar nichts mehr.